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Abstract (en)
The mounting unit (1) includes a screw bolt (10) of an antenna foot (15), and a locking nut (20) for mounting the foot to a breakthrough of an
installation surface area (25). The locking nut is connected over a latch element (30) with a pot-shaped ring plate (35) which comprises a side
slot (40), through which at least one cable (45,50), especially an antenna cable, is led to the antenna foot. The latch element includes at its side a
channel-like protrusion (55) which is led through the slot of the ring plate. The at least one cable is led through the channel-like protrusion.

Abstract (de)
Es wird eine Befestigungsvorrichtung (1) für ein Gerät (5), insbesondere eine Antenne vorgeschlagen, die zu einer verbesserten Zuführung
mindestens eines Kabels (45, 50), insbesondere eines Antennenkabels, in einen Gerätefuß (15) des Gerätes (5) dient. Die Befestigungsvorrichtung
(1) umfaßt einen Schraubbolzen (10) des Gerätefußes (15) und eine Verriegelungsmutter (20) zur Befestigung des Gerätefußes (15) an einem
Durchbruch einer Befestigungsfläche (25). Die Verriegelungsmutter (20) ist über ein Rastelement (30) mit einer Ringscheibe (35) verbunden. Die
Ringscheibe (35) weist einen seitlichen Schlitz (40) auf, durch den dem Gerätefuß (15) das mindestens eine Kabel (45, 50) zuführbar ist. Das
Rastelement (30) umfaßt seitlich einen kanalförmigen Ansatz (55), der durch den Schlitz (40) der Ringscheibe (35) geführt ist. Das mindestens eine
Kabel (45, 50) ist dem Gerätefuß (15) über den kanalförmigen Ansatz (55) zuführbar. <IMAGE> <IMAGE>
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